



## Acusan a oposición chilena de usar Caso Monsalve como botín electoral

### Description

La ministra vocera del gobierno chileno, Camila Vallejo, acusó hoy a la oposición de usar el llamado Caso Monsalve como botín político electoral, cuando el país está a las puertas de los comicios de gobernadores.

El exsubsecretario del Interior Manuel Monsalve se encuentra en prisión preventiva luego de que una subalterna lo acusara de abuso sexual, un hecho que generó una crisis en el país por tratarse de una figura clave en materia de seguridad.

Al referirse este jueves al tema, Vallejo recordó que tanto el presidente, Gabriel Boric, como la ministra del Interior, Carolina Tohá, y el subsecretario del Interior, Luis Cordero, han prestado declaraciones voluntarias a quien lleva a cabo la investigación.

Esto demuestra, dijo, que hemos estado colaborando con la justicia y entregando todos los antecedentes.

Sin embargo, denunció la ministra, algunos personeros de la oposición han salido a repetir a coro la idea de un pacto de silencio sobre el asunto.

“En política no todo vale. No puede ser que un caso de violación que es de suma gravedad esté siendo utilizado como botín político electoral”, denunció Vallejo, y advirtió que una cosa es la crítica y otra las imputaciones injuriosas.

En cuanto a las presiones de la oposición para un cambio en el gabinete, la vocera dijo que el Gobierno tomó la decisión de poner en el centro temas prioritarios, como sacar adelante la reforma de pensiones y la agenda económica y de seguridad.

El Caso Monsalve copa la atención mediática desde hace más de un mes e invisibiliza asuntos urgentes para la ciudadanía, a las puertas de la segunda vuelta para las elecciones de gobernadores en 11 de las 16 regiones, que tendrán lugar el próximo domingo.

Más allá de un caso judicial penoso y grave, cada vez que hay una noticia acerca de esto todos los canales están transmitiendo, se cambia la agenda y se invisibilizan los problemas del país, señaló recientemente la presidenta del Partido Socialista, Paulina Vodanovic.

Denunció Vodanovic que en los debates en el Congreso Nacional sobre el presupuesto para el año próximo, la derecha ha obstaculizado acápite referidos a la seguridad o el sistema de acceso a la educación y todo esto ha pasado sin pena ni gloria.

En un artículo publicado hoy el diario El Clarín advirtió que la cobertura mediática del caso Monsalve es un ejemplo claro de lo que algunos académicos han definido como la “política espectáculo”.

En lugar de debatir cuestiones de fondo como el desarrollo del país, la distribución del poder o la relación entre Chile y el resto de Latinoamérica en un contexto global cambiante, los medios priorizan la controversia y el sensacionalismo, señala el medio digital.

El Maipo/PL

**Date Created**

Noviembre 2024